

Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert die Drucksache und informiert den Ausschuss über geführte Gespräche , welche die Verwaltung zur Vorbereitung des Konzeptes mit den beteiligten Institutionen geführt hat.

Der Vorsitzende bedankt sich für die Ausführungen.

Es werden die Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet und das Interesse der Mitglieder hervorgehoben.

Ratsfrau Freiberg schlägt vor, eventuell eingesparte Kosten für Frühförderung bzw. für die Betreuung der unter Kinder unter 3 Jahren einzusetzen.

Rastsherr Mor schlägt vor, die eventuell eingesparten Kosten für die Verlagerung von Hortgruppen an die Schulen einzusetzen.

Der Ausschuss nimmt die Drucksache zur Kenntnis.